## Mutpol - Diakonische Jugendhilfe Tuttlingen e.V.

Pressebericht im Wochenblatt Datum: 29.04.2009





Ihren "Gegenbesuch", wie sie dem WOCHENBLATT sagte, machte die Weltklasse-Biathletin Simone Hauswald dem diakonischen Jugendhilfe Mutpol. Und sie hatte auch etwas mitgebracht: Einen Scheck über 3000 Euro – sie hatte einen Sponsorenplatz auf ihrem Gewehr versteigert, die Hälfte des Betrages bekam Mutpol. Etwa 100 Kinder feierten mit ihr, bedankten sich mit Geschenken, mit Kuchen, und die Achtklässler machten gar ein Interview mit ihr. "Warum spenden Sie mutpol?", fragte einer. "Ich finde es einfach toll, dass es Mutpol gibt und dass es euch hilft", erwiderte die Athletin. Sie verriet auch, dass sie ihren runden Geburtstag am Sonntag in der Schweiz begehen wird – in den Flitterwochen, nachdem sie am vergangenen Wochenende kirchlich geheiratet hat.